

UNIÓN UGETISTA

UGT CLM reclama una mesa de diálogo social específica en materia de discapacidad



UGT Castilla-La Mancha considera una prioridad seguir avanzando en el acceso de las personas con discapacidad al mercado laboral, por lo que defiende la necesidad de colocar a este colectivo en el centro de las políticas de fomento y promoción del empleo a través del diálogo social.

Con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se conmemora cada 3 de diciembre, la secretaria de Empleo y Política Sindical de UGT CLM, **Isabel Carrascosa**, ponía de manifiesto las dificultades que estos trabajadores/as encuentran para alcanzar un empleo. "Los Foros de Empleo que UGT CLM ha organizado con personas trabajadoras con discapacidad a lo largo del 2023

nos han permitido ahondar en estas dificultades y en sus necesidades formativas".

Según los últimos datos del INE relativos a 2021, en Castilla-La Mancha hay 93.000 personas con discapacidad en edad de trabajar (de 16 a 64 años). De ellos están afiliados a la Seguridad Social 34.000.

Isabel Carrascosa también destacaba que Castilla-La Mancha tiene una tasa de actividad de personas con discapacidad del 39%, lo que la sitúa por encima de la media nacional (34,6%), si bien dista mucho de la tasa de actividad de la población total (60%).

Leer más...



UGT CLM muestra su preocupación por el aumento de las mujeres desempleadas



La secretaria de Política Sindical y Empleo de UGT CLM, **Isabel Carrascosa**, ha valorado los últimos datos del paro relativos al mes de noviembre publicados esta semana por el INE.

Unas cifras que según Carrascosa son positivas si lo comparamos con el año anterior, ya que, aunque en noviembre el paro ha subido en 933 personas en CLM (0,69% más que en octubre) si comparamos el mismo periodo de 2022, el paro bajó en 7.677 personas (-5,32 %). Otro dato que Carrascosa con-

sidera positivo es el incremento del número de personas afiliadas a la seguridad social, que en Castilla-La Mancha supera el 5%.

Aun así, la secretaria de Política Sindical y Empleo de UGT Castilla-La Mancha ha subrayado la necesidad de actuar con esas 933 nuevas personas desempleadas (la mayoría mujeres) y de reforzar los servicios públicos de empleo para mejorar la inserción laboral.

Leer más...

UGT recuerda que las empresas de Ayuda a Domicilio de Ciudad Real incumplen la ley

UGT ha defendido esta semana la negociación y firma de un convenio colectivo provincial del sector de la Ayuda a Domicilio de Ciudad Real, el cual afecta a alrededor de 2.000 trabajadores y trabajadoras (la mayoría mujeres).

El sector vive un conflicto laboral en la provincia y es que la parte empresarial se niega a actualizar los salarios de estas plantillas los cuales se encuentran por debajo del convenio estatal, incurriendo de esta manera en una ilegalidad.

En la reunión de la mesa negociadora del convenio colectivo celebrada hoy -y ante la propuesta formulada por la patronal de adhesión al convenio estatal-, UGT ha reivindicado que la solución a este conflicto pasa por la negociación y la firma de un convenio provincial. <u>Leer más...</u>





UGT vuelve a ganar las elecciones sindicales en la empresa Unauto, en Toledo

UGT ha vuelto a ganar las elecciones sindicales celebradas en la empresa Unauto, concesionaria del servicio de transporte público de la ciudad de Toledo.

UGT se ha hecho con más del 40% de los votos, consiguiendo un total de 4 delegados sindicales, frente a los 3 de CCOO y 2 de CSIF.

La Federación de Servicios, Movilidad y Consumo de UGT agradece el apoyo y el respaldo obtenido por parte de la plantilla, compuesta por un total de 143 trabajadores/as. También valora el esfuerzo y la labor realizada en estos últimos años por los delegados y delegadas, velando siempre por los intereses de sus compañeros y defendiendo sus derechos laborales.

"Esta confianza renovada no hace más que reforzar el compromiso del sindicato con la lucha por la mejora de las condiciones laborales de los trabajadores", añade.

Leer más...





UGT forma a desempleados/as en el funcionamiento de las bolsas de empleo



UGT está realizando talleres sobre el funcionamiento de las bolsas de empleo público, actividades formativas dirigidas a personas desempleadas. En concreto y en esta ocasión, en la sede del sindicato de Manzanares, los participantes han recibido formación sobre el acceso y el manejo de la bolsa de empleo del Servicio Público de Salud de Castilla-La Mancha.

Esta iniciativa se suma al Servicio gratuito de Orientación Laboral que UGT CLM ofrece en las cin co provincias de la región para ofrecer a parados/as y personas trabajadoras que quieran mejorar su empleabilidad recursos y conocimientos básicos para desenvolverse en el entorno laboral y encontrar un puesto de trabajo.

El sindicato orienta a la población trabajadora sobre itinerarios profesionales, itinerarios de formación, cómo hacer un currículum, procedimiento Acredita, todo para conseguir un puesto de trabajo, u optar a un mejor futuro profesional. Leer más...











UGT CLM ofrece a los desempleados/as un Servicio gratuito de Orientación Laboral

Consciente de las dificultades que tienen muchas personas para acceder a un empleo -sobre todo colectivos como mayores de 55 años, jóvenes y mujeres-, UGT Castilla-La Mancha dispone de un Servicio Gratuito de Orientación Laboral dirigido a personas paradas y a todos aquellos que, aun trabajando, quieran mejorar su empleabilidad.

Desde que se puso en marcha hace siete meses, el sindicato ha asesorado a más de 300 castellanomanchegos/as y ha facilitado más de 200 itinerarios profesionales.

Este servicio -que forma parte de las iniciativas del sindicato en el marco del Consejo del Diálogo Social de Castilla-La Mancha y que cuenta con la colaboración de la Junta de Comunidades- está disponible en las sedes de las cinco provincias de la región.

En ellas los técnicos de UGT realizan tutorías individualizadas con cada usuario/a en las que atienden y recaban información sobre sus necesidades.

Leer más...







UGT valora satisfactoriamente las nuevas categorías y permisos del Sescam



UGT valora positivamente las nuevas categorías y los nuevos permisos aprobados esta semana para los profesionales del Sescam. En la mesa sectorial celebrada, el sindicato ha votado a favor de la creación de 6 nuevas categorías profesionales, lo que hará que ópticos-optometristas y podólogos vayan a pasar a formar parte de las plantillas del Sescam. Además, se regulariza la situación de otros profesionales que realizaban ya las funciones, pero bajo otras denominaciones, creando las nuevas categorías de Médico de Emergencia, Dietista-Nutri-

cionista, Técnico de Documentación Sanitaria y Técnico de Farmacia. Por otro lado, y por acuerdo de la mesa, las categorías de Técnico de Prevención de Riesgos Laborales se posponen un máximo de seis meses.

Para UGT -y una vez creadas estas categorías-, hay que seguir dando pasos en el mismo sentido y dar respuesta al personal investigador; a los profesionales que realizan la atención continuada-PEAC; e integrando también a los Técnicos de Emergencias Sanitarias. Leer más...



>>> NEWSLETTER <<<

LA ECONOMÍA DEL FUTURO



LA ECONOMÍA DEL FUTURO



La digitalización, alineada con un escrupuloso respeto por el medio ambiente, marcará la economía del futuro.

Un buen ejemplo de esta sinergia es el <u>smart farming</u>, que permite a los agricultores maximizar sus recursos y regar, fertilizar y fumigar cada porción de terreno con precisión quirúrgica de acuerdo a sus particularidades y a las previsiones meteorológicas. Así, esta revitalización, que ya es una realidad en las ciudades, dará el salto a los pueblos.

El confinamiento a nivel mundial a causa de la COVID-19 ha tenido un efecto sísmico sobre la economía. Algunos sectores se han mostrado especialmente vulnerables, mientras otros, como las plataformas de streaming y el comercio online, ligados a la digitalización, se han visto reforzados.

También se ha evidenciado la necesidad de mantener una relación sana con el medio ambiente. Este escenario permite vislumbrar qué sectores dominarán la economía del futuro.



¿QUÉ SECTORES LIDERARÁN LA ECONOMÍA VERDE?









GUÍA EMPLEA RECURSOS

Segundo trimestre 2023

PRESTACIONES Y SUBSIDIOS



GUÍA DE SERVICIOS

PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2023



UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

-Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.

-Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.

-Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.

-Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.

.Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.

-y mucho más...



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS



¿Quieres opositar?

ESTAMOS PARA AYUDARTE



Actualizadas!

Regional



Escanea el código

QR y selecciona

aquellas que sean de

tu interés

Nacional



Conoce con detalle las nuevas ofertas regionales y nacionales

Conoce las diferentes ofertas de empleo público



UGT (STEEL STEEL S











¿Buscas trabajo?

ESTAMOS PARA AYUDARTE

Conoce las diferentes ofertas de empleo del SEPE

Escanea el código QR y selecciona aquellas que sean de tu interés



Actualizadas!

